



GEÓLOGOS, BIÓLOGOS Y PALEONTÓLOGOS EN MONSAGRO

Una treintena de biólogos, oceanógrafos y geólogos que participan en un congreso organizado por la Universidad de Salamanca (Usal), realizaron en la jornada de ayer la Ruta de las Huellas Fósiles en la localidad de Monsagro. La mayoría son especialistas en diatomeas, es decir, algas microscópicas fosilizadas, y proceden de Australia, Japón, Corea, Brasil, Francia o Portugal. Varios alumnos de geología de la Usal fueron los encargados de mostrar esta ruta que se desarrolla a través de las calles del pueblo ya que están realizando sus prácticas universitarias.



Los participantes en el congreso. :: s. g.